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Giudice di Pace, formazione per due dipendenti
PORTOGRUARO - Confermato il mantenimento
del Giudice di Pace in riva al Lemene, da ieri, i
due dipendenti del Comune di Portogruaro
individuati cominceranno la formazione pres-
so il Giudice di Pace di Pordenone. «Per non
perdere il servizio - spiega il sindaco Antonio

Bertoncello - abbiamo istituito il servizio
come Comune di Portogruaro, adottando
un'apposita delibera di giunta, inserendo tale
servizio come dipendenza dell'area affari
generali e con una dotazione organica al
momento di 2 dipendenti. Abbiamo deciso di

andare avanti anche da soli per senso di
responsabilità verso i cittadini e garantire
loro questo servizio, che nel tempo diventerà
sempre più strutturato ed importante per la
Comunità considerate anche le nuove dispo-
sizione della riforma giudiziaria. Ora si tratta
di proseguire il percorso già intrapreso con i
sindaci del Portogruarese, che hanno assicu-
rato la loro adesione, ripartire i costi e
sottoscrivere le convenzioni». (M.Mar)

CONCORDIA

Furti e delinquenza in aumento
Ora il sindaco chiama il Prefetto

TEGLIO

Falsi operatori dell’Acquedotto
Il sindaco mette in guardia i cittadini

Portogruaro

SANITÀ Oggi il termine per presentare osservazioni sullo studio tecnico

«Ospedale scelto con Google Maps»
La Lega tuona contro i criteri impiegati per valutare l’idoneità dei siti

CONCORDIA - La delinquenza
dilaga, il sindaco di Concordia
Sagittaria chiama il Prefetto.
Claudio Odorico non intende
rimanere spettatore dei furti
che si stanno ripetendo nel
Portogruarese e cerca soluzio-
ni con il Prefetto e le forze
dell'ordine. «Solo l'altra notte
abbiamo registrato l'ennesima
serie di furti tra le vie Claudia e
Spareda - ricorda il sindaco
Odorico - è l'ultima fastidiosa
incursione di una serie. Il feno-
meno è in costante aumento
che come primo cittadino non
posso subire passivamente».
Così Odorico ha inviato il Pre-
fetto Cuttaia a Concordia per
un incontro. «In questo ultimo
periodo abbiamo purtroppo evi-
denziato dei continui furti e
scippi - scrive il sindaco concor-
diese nella missiva al rappre-
sentante dello Stato - fatto di
criminalità non solo a Concor-
dia ma un pò in tutto il Veneto

orientale. Situazione che inevi-
tabilmente ricadono sulla popo-
lazione colpita dai furti ma
anche dalla psicosi di rimanere
vittime proprio per la sequen-
za. È una sensazione di insicu-
rezza generalizzata, nonostante
l'impegno delle forze dell'ordi-
ne. Tutto accade in un momen-
to purtroppo già difficile per
tutti per la congiuntura econo-
mica. È proprio per questo che
chiedo al Prefetto di poter inter-
venire e di venire a Concordia
per incontrarci con le forze di
Polizia». Per il sindaco è oppor-
tuno infatti un confronto per
elaborare con tutti i soggetti
interessati delle strategie per
dare una concreta risposta alla
popolazione. «Dobbiamo trova-
re una soluzione a questo pro-
blema - conclude Odorico - per
frenare il dilagare della crimi-
nalità in un territorio di confine
già colpito duramente dalla ma-
lavita». (m.cor.)

Oggi scade il termine per presen-
tare le osservazioni tecniche da
parte dei sindaci allo studio
degli esperti regionali sull’indivi-
duazione del sito per l’ospedale
unico. Già i primi cittadini di
centrosinistra di sono incontrati
per concordare osservazioni co-
muni. Ma è possibile che anche i
sindaci di centrodestra converga-
no su alcuni punti. Da quel che è
trapelato sembra sia in arriva
una vera e propria stroncatura
sul trattamento degli aspetti idro-
geologici e della viabilità d’ac-
cesso, che insieme valgono l’80%
del punteggio attribuito.

Il commento negativo più dif-
fuso da parte dei primi cittadini
è di «studio approssimativo».
Nel frattempo grida allo scanda-
lo la Lega Nord contro il sistema
di "Google Maps" utilizzato dai
tecnici regionali per calcolare
distanze e tempi di percorrenza
tra i siti. «È abominevole - prote-
sta l’assessore regionale Daniele
Stival - vedere un studio di 221
pagine fatto solo di distanze
calcolate in base a Google Maps.
Con questo criterio esce al pri-
mo posto il sito proposto da San
Donà, vicino al centro commer-
ciale, che in questi fine settima-
na è sede di code chilometri-
che».

«Ci sono criteri oggettivi -
incalza il deputato Emanuele
Prataviera - per mappare le
strade secondo criteri di intensi-

tà di traffico e pericolosità. In
Provincia, attraverso piastre di
rilevamento abbiamo assegnato
alle strade dei coefficienti ri-
guardo intensità di traffico e
pericolosità». Ancora più incal-

zante una nota della Lega Nord
del Portogruarese. «Non può ba-
stare - sostiene Alessio Geremia
- una proposta tecnica fatta con-
sultando "Google Maps" per deci-
dere i destini dei servizi socio-sa-

nitari di un territorio di oltre
200mila cittadini. La Lega crede
che non basti la consultazione
circa le distanze chilometriche,
ma che sia doveroso interrogarsi
su tematiche più attente ai costi

sanitari rapportati al servizio
per i cittadini come il problema
delle fughe verso il Friuli o
l’eccesso di offerta sanitaria di
un’area rispetto ad un’altra».

© riproduzione riservata

TEGLIO VENETO - Segnalate in Comune
sospette richieste di controlli e ispezioni
all'interno delle abitazioni. «in questi giorni
- spiega il sindaco Andrea Tamai - abbiamo
ricevuto molteplici segnalazioni di alcuni
personaggi che suonano alle abitazioni
chiedendo notizie in merito alla presenza di
casseforti e cassette di sicurezza o di verificare gli interni in
rappresentanza della società dell'Acquedotto. Avvertiamo
quindi i cittadini di guardarsi bene ad aprire la propria casa a
chicchessia» (M. Mar)

POLEMICA
Fanno discutere i

criteri per la scelta
dei siti per il

nuovo ospedale
unico

Maurizio Marcon
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